ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ВОСЬМОГО СОЗЫВА

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ

ул. Охотный ряд, д. 1, Москва, 103265

Тел. 8 (495) 692-77-11

E-mail: chernyshovba@duma.gov.ru

2 0 ABF 2025

202 г.

No 1.7-23/422

Уважаемый Генеральный секретарь!

Развитие многостороннего сотрудничества в парламентском измерении является одним из ключевых приоритетов Российской Федерации.

Придаем особое значение укреплению диалога в рамках Азиатской парламентской Ассамблеи. На площадке АПА сформированы необходимые условия для выработки объединительной и конструктивной повестки, проведения обмена мнениями и передовым законодательным опытом, сближения и консолидации позиций по наиболее актуальным вопросам международного и регионального характера.

В связи с российским председательством в Постоянном комитете АПА по культуре и социальным вопросам в 2025 году Государственная Дума Федерального Собрания Российской Федерации проведёт следующее заседание уставного органа АПА в период с 28 по 30 октября 2025 года в Москве.

Как представляется, организация этого мероприятия станет знаковым продолжением первого российско-арабского саммита, запланированного в Москве на 15 октября 2025 года, а также составным элементом совместной работы по развитию полноформатного и взаимовыгодного сотрудничества на всём Евразийском континенте.

Приглашаем парламенты всех стран-членов и наблюдателей в АПА принять участие в заседании Постоянного комитета. В соответствии с Уставом АПА, принимающая сторона берет на себя расходы на обеспечение проживания, питания и автотранспортного обслуживания для двух парламентариев и одного сопровождающего лица в период проведения мероприятия. Его программа, регистрационная форма, а также прочие необходимые документы будут направлены в Ваш адрес в ближайшее время.

Будем признательны Секретариату АПА за содействие в распространении данного письма среди участников.

Контактные электронные адреса для связи с организаторами – ums@duma.gov.ru и altarry@mail.ru.

Секретариат российской делегации будет находиться в постоянном контакте с Вами и Вашей командой для обсуждения всех сопутствующих вопросов.

До встречи в Москве.

Б.А. Чернышов

Заместитель Председателя Государственной Думы, Вице-председатель АПА, Председатель Постоянного комитета АПА по культуре и социальным вопросам

Conjourne ybaniernelly

ЕГО ПРЕВОСХОДИТЕЛЬСТВУ
ГОСПОДИНУ МОХАММЕДУ РЕЗА МАДЖИДИ,
ГЕНЕРАЛЬНОМУ СЕКРЕТАРЮ
АЗИАТСКОЙ ПАРЛАМЕНТСКОЙ АССАМБЛЕИ
ИСЛАМСКАЯ РЕСПУБЛИКА ИРАН
г. Тегеран

DEPUTY CHAIRMAN OF THE STATE DUMA OF THE FEDERAL ASSEMBLY OF THE RUSSIAN FEDERATION

N 1.7-23/422 20 August 2025

Dear Secretary General,

Promotion of the multilateral parliamentary cooperation is one of the key priorities of the Russian Federation.

We attach great importance to strengthening the dialogue within the framework of the Asian Parliamentary Assembly.

The APA platform provides necessary conditions for elaborating unifying and constructive agenda, holding exchange of views and best legislative practices as well as bringing together and consolidating positions on the topical international and regional issues.

Due to the Russian presidency in the APA Standing Committee on Social and Cultural Affairs in 2025 the next session of this statutory body will be held by the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation in Moscow on 28-30 October 2025.

This event will be a significant continuation of the first Russian-Arab summit, scheduled for October 15, 2025, in Moscow, as well as an integral part of joint efforts to develop full-scale and mutually beneficial cooperation across the entire Eurasian continent.

It is a great honor for us to invite the parliaments of all member and observer countries of the APA to participate in the meeting of the Standing Committee.

The host parliament will offer hospitality (accommodation, meals and local transportation) for two delegates of each APA member parliament plus one staff member. Further details about the scheduled meeting together with the programme and registration form will be provided to the honorable participants in due course of time.

HIS EXCELLENCY
MR. MOHAMMAD REZA MAJIDI,
SECRETARY GENERAL
ASIAN PARLIAMENTARY ASSEMBLY
ISLAMIC REPUBLIC OF IRAN
Tehran

We would be grateful to the APA Secretariat for the assistance in extending this invitation letter among the APA member parliaments.

Please use following email addresses for communication - <u>ums@duma.gov.ru</u> and altarry@mail.ru.

The Secretariat of the Russian delegation will be in constant contact with you and your team on all related issues.

See you in Moscow.

Sincerely Yours,

Deputy Chairman of the State Duma

Vice Chairman of the APA

Chairman of the APA Standing Committee on Social and Cultural Affairs

Boris Chernyshov